

## 田園調布中だより

令和6年2月6日第11号 大田区立田園調布中学校

校長 木﨑 正和

令和6年2月5日(月)朝礼講話より



## 3学期も順調な学校生活です!

校 長 木﨑 正和

2月に入りました。3日(土)は節分、4日(日)は立春でした。まだまだ寒い日が続きますが、季節は春に向かっています。

まず、1年生が1月25日(木)に出前職場授業を実施しました。今年度は民間の代理店を通して行う出前職場授業でした。イラストレーター・フォトグラファー・建築士・弁護士の4種類の職業でした。それぞれ体験を交えた楽しい授業でした。

1月27日(土)は土曜公開授業・校内作品展でした。この日の午後、田園調布2丁目自治会の防災訓練がありました。生徒会の5人の役員さんが参加してくれました。会長の密山真理亜さん・副会長の川添鈴子さん・書記の齋藤沙羅さん・庶務の竹内元紀君と富塚由宇さんです。まず、起震車で実際の地震の揺れを体験しました。さすがに震度7はきつかったです。能登半島地震は最大震度7でした。その後田園調布シニアステーションに移り、地域の吉田さんから防災に関するお話と防災工作を教えていただきました。防災工作では、新聞紙を折りたたんで、お椀とスリッパを作りました。初めての体験でしたが面白かったです。機会があれば、今回体験した生徒会役員さんを通して皆さんにもご紹介したいです。

2年生は、1月30日(火)にオーケストラ鑑賞教室のため蒲田のアプリコ大ホールに行きました。生のオーケストラの演奏はめったに聴けないので、貴重な体験でした。鑑賞態度も良く、行き帰りの集団行動も立派でした。また、2年生は2月15日(木)に社会科見学が予定されています。今回は、都内巡りです。都内の博物館・美術館・資料館・庭園などを班で見学し、体験的な学習をするということです。現在、その準備中ですね。3年生での修学旅行の練習の意味もあります。私も同行いたします。有意義な社会科見学にして下さい。

最後に、3年生ですが、今、3年生は入学試験の真っ最中です。1月は、私立・都立の推薦入試でした。2月10日(土)からは、私立の一般入試、21日(水)は都立の一次入試です。プレッシャーがかかりながらも我慢して一生懸命に勉強している姿には、感心させられます。心が成長しているのがよく分かります。私を始め、田園調布中学校の総ての教職員の方々が皆さんを応援していますので、頑張って下さい。コロナとインフルエンザが同時に流行っています。本校は、1月にインフルエンザで学校閉鎖をしました。体調管理を徹底して受験日を迎えて下さい。嬉しい報告を待っています。



## 2丁目自治会防災訓練(1月27日)

生徒会5名が、起震車体験・防災グッズ作りに参加させていただきました。今後は体験した内容を全校生徒に伝達し、地域防災を広めていく活動を行います。

当日は、田園調布二丁目自治会の高木会長・吉田副会長よりご説明とご指導をいただきました。





## 校内作品展(1月26日~27日)









お知らせ 2月9日に新入生保護者説明会を開催します。 詳しくは、本校ホームページを御覧ください。